
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 早稲田 真弓

１ ＩＣＴを活用した学習活動の充実について
（１）コロナ禍を経てＧＩＧＡスクール構想はどのよう

に進んでいるのか
ア 活用状況について
イ 今後の課題

２ グローバル人材の育成に向けて
（１）イングリッシュプラン光について

ア 中学生国内留学事業
イ イングリッシュＤＡＹ ｉｎ 光
ウ 今後の取り組みについて

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 仲山 哲男

１ 使用済み核燃料中間貯蔵施設設置に係る調査について
（１）どのような市民の声が届いているか
（２）市民の声を受け、市としてどのように受け止めて

いるか

２ 持続可能な海産物の地産地消のために
（１）水産業振興の取組状況
（２）地産地消促進の取組状況
（３）水産業振興拠点施設の目指す姿の実現に向けて

３ 誰一人取り残さない避難を目指して
（１）的確な避難行動への取り組みの現状と課題
（２）避難行動要支援者の支援体制づくりの現状と課題
（３）今後の取り組みについて

４ 中国ＪＲバスの撤退に伴うバス路線の確保維持につい
て

（１）これまでの経過について
（２）今後の予定について

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 大田 敏司

１ 光駅拠点整備基本計画について
（１）光駅南北自由通路等について

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 中村 譲

１ 中国ＪＲバス撤退に伴う影響と今後の対応について
（１）撤退による市民への影響について
（２）代替手段の検討の進捗状況について
（３）今後の取組みの考え方について

２ 光丘高校の跡地利用について
（１）進捗状況について
（２）今後の進め方について

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 仲小路 悦男

１ ＤＸの現状と今後の取組について
（１）キャッシュレス決済

ア 税金
イ 証明書等の手数料

（２）市民からの意見等収集の対応

２ 福祉に関して郵送される書類の表現について
（１）文章の作り方
（２）字のサイズと字体
（３）封筒の色やデザイン
（４）書類の表現についての意見収集

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 森戸 芳史

１ 市政課題への対応について
（１）光市特別職報酬等審議会の開催について市長の見

解を問う
（２）市長等政治倫理条例の制定について市長の見解を

問う

２ 市民の皆様からの切実な要望
（１）防災重点農業用ため池岩狩ため池の廃止について
（２）塩田地区市道小倉線の拡幅
（３）浅江地区市道栄下線の延伸
（４）上島田地区石田道路の進ちょくを
（５）大和地区における小学校再編後の学校跡地の利活

用について

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 田中 陽三

１ 夏のイベント、海を振り返って
（１）夏のイベント、海水浴場開設を振り返っての総括

と来年に向けてＰＤＣＡ
（２）虹ケ浜に拠点の整備を

２ おっぱい都市宣言を軸にしたまちづくり
（１）人口減少社会における子育て支援について

ア 出産と母乳育児の現状について
イ 行政手続きのオンライン化への対応
ウ 産後ケア事業について
エ こども誰でも通園制度とは

３ 市有地の現状と活用について
（１）土地開発基金から行政財産になった土地のその後
（２）普通財産土地の現状と活用について

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 西﨑 孝一

１ 中国ＪＲバスの撤退について
（１）「地域公共交通計画」が初年度から破綻した理由

は何か
（２）市職員中バス通勤者は、何人いるか
（３）令和６年４月からの市内バス交通は、どうするの

か
（４）山口大学附属光学園は、室積からなくなるのでは

ないか
（５）７０万円の調査委託料の業務内容は具体的には何

か
（６）バス路線の継承を防長交通に断られたら何か代案

があるか

２ 光丘高校跡地の交換取得について
（１）県との用地交換に浅江中を加えた理由は何か

３ まほろばの民間譲渡について
（１）まほろば職員の任用替えを検討すべきではないか

４ 牛島西崎の波止について
（１）光市の顧問弁護士に相談した内容と弁護士からの

回答について説明を求める

５ 主要施策が次々に破綻していることについて
（１）このことについての市長の所見を問う

６ 引きこもりの実態調査について
（１）光市における引きこもりの人数並びに引きこもり

の相談があった場合の対応について

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 林 節子

１ 施設一体型小中一貫やまと学園の設置に向けて
（１）準備委員会の進捗状況と今後の予定について
（２）施設整備基本計画の進捗状況について

２ 伊藤公資料館特別展について
（１）特色と周知方法について

３ 伊藤公記念公園駐車場トイレについて
（１）改修について

４ 岩田駅周辺地区のコンパクトシティの進捗状況につい
て

（１）県営住宅・市営住宅の状況について
（２）県道光日積線の整備について

９



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 田邉 学

１ 上関町の中間貯蔵施設の建設計画について
（１）上関町で計画されている中間貯蔵施設の建設計画

について、市長の見解を問う

２ 山口県産業団地整備事業（光市小周防地区）について
（１）今後の光市の考え方と関わり方について

３ 中国ジェイアールバス路線の廃止問題について
（１）地域をつなぎ地域を支える為の光市の公共交通の

今後のあり方について

10



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 萬谷 竹彦

１ 婚姻率から見た少子化対策について
（１）少子化の要因は
（２）婚姻率との関係
（３）自然な出会いの場の創出の考え方

２ 投票率向上に向けた考え方
（１）現状の課題
（２）記号式投票の導入について
（３）期日前投票所の設置について
（４）障害のある方の投票について
（５）過去のマニフェスト等の公開について
（６）主権者教育について

３ 瀬戸風線について
（１）現在の状況、これからの計画

11



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 河村 龍男

１ 中学校の制服について
（１）中学校の制服について

２ 平成３０年７月豪雨災害のその後について
（１）平成３０年７月豪雨災害のその後について

12


